



Ce qui se passe à l'école...



Le sport à l'école

J'aime le sport de Madame, c'est pour faire du théâtre. Toute la classe va faire une pièce. Madame nous a pris en photo pendant les exercices.

Nous avons aussi mimé: la colère, la joie, la tristesse...

Julien



Expression corporelle

En sport, nous avons pris des objets comme des balles, des foulards, des plots, des anneaux, des raquettes... Nous nous sommes déplacés dans la salle, parfois sur de la musique. C'était très amusant. Après nous avons également fait des mimes: la

colère, la peur, la joie, la tristesse.

On apprend à devenir acteur! A la fin de la séance, nous avons fait de la relaxation. Comme cela on a pu bien repenser aux gestes importants que l'on doit faire pour jouer un rôle.

Camille



Nous faisons sport dans la salle. Pour cela nous utilisons divers objets.

Nous avons lancé des balles puis fait des mimes avec des raquettes, des foulards.

Mélissa

En sport, nous avons constitué deux tribus et chacune devait imiter son chef.

Par deux nous avons également joué au jeu du miroir. Il fallait faire comme l'autre: au réveil, en train de faire du sport...

On a bien ri !

La classe de CM1-CM2

